

**CON PUNTO DE ACUERDO, POR EL QUE SE EXHORTA AL GRUPO DE COORDINACIÓN GUERRERO A REALIZAR LA PRONTA APREHENSIÓN Y CASTIGO DE QUIENES RESULTEN RESPONSABLES DE LOS ACTOS DE VIOLENCIA EFECTUADOS EN ACAPULCO DE JUÁREZ, A CARGO DE LA DIPUTADA MARBELLA TOLEDO IBARRA, DEL GRUPO PARLAMENTARIO DE MOVIMIENTO CIUDADANO**

La que suscribe, Marbella Toledo Ibarra, diputada federal a la LXIII Legislatura del Congreso de la Unión, del Grupo Parlamentario de Movimiento Ciudadano, con fundamento en los artículos 79, numeral 1, fracción II, y numeral 2, del Reglamento de la Cámara de Diputados, someten a consideración de esta honorable asamblea, proposición con punto de acuerdo con carácter de urgente resolución, bajo las siguientes

### **Consideraciones**

Por diversos medios nacionales, hemos sido testigos de uno de los pasajes más oscuros que se ha vivido en Acapulco; el pasado veinticuatro de abril, los acapulqueños atravesaron por un verdadero escenario de guerra.

La Policía Federal, mediante una tarjeta informativa, dio a conocer la versión oficial de una noche en la que el terror se apoderó de las calles: "...hombres armados atacaron a balazos dos instalaciones ocupadas por este cuerpo policiaco en Acapulco, dejando un saldo de un presunto agresor muerto y un policía federal herido..."

De acuerdo con la información proporcionada por la corporación policiaca dependiente de la Comisión Nacional de Seguridad, el primero hecho de violencia se registró a las 21:40 horas frente al hotel Alba Suites, ubicado sobre la calle Gran Vía Tropical en el fraccionamiento Las Playas, donde se encuentran hospedados elementos de la Policía Federal.

Al lugar se acercaron varios sujetos con armas de fuego, quienes hicieron disparos contra los agentes federales, quienes repelieron la agresión hasta obligarlos a huir del lugar en varios vehículos.

Casi a la misma hora, otro grupo de agresores realizó disparos con armas de fuego contra el edificio de Costera 125, en el que opera la base de la Policía Federal en el Puerto, sin que se registraran personas lesionadas.

Luego de las agresiones perpetradas por sujetos armados en dos puntos donde se ubican elementos de la Policía Federal, usuarios de redes sociales denunciaron a través de post, fotografías e incluso videos, el terror que se vivió durante las casi dos horas de tiroteo en una de las principales zonas turísticas de Acapulco.

Por su parte, el Grupo de Coordinación Guerrero, el día lunes veinticinco de abril del año en curso, en conferencia de prensa aseguró que los ataques perpetrados por civiles armados fueron en represalia a la detención de un líder local del cártel de Los Beltrán Leyva en Acapulco, Freddy N., alias "el Burro".

Asimismo, aseguraron que "las cosas volvieron a su normalidad", tras el enfrentamiento y balacera del domingo veinticuatro de abril en la costera de Acapulco. Estas declaraciones, al igual que a muchos, me llenan de rabia e indignación.

Coincido con el reclamo ciudadano que recrimina los hechos de violencia por la delincuencia organizada, pero más aún, desde esta alta tribuna, a nombre de los guerrerenses, condenamos el encubrimiento que pretenden dar a estos actos criminales por parte de quienes para vergüenza de los acapulqueños ostentan un cargo público.

No hay lugar a la interpretación, ni buena, ni mala. Mientras el caos y la impunidad continúen imperando en Acapulco, jamás podremos asegurar que "las cosas volvieron a la normalidad".

Desde aquí, hacemos un enérgico llamado a la prudencia, a la responsabilidad y a la conciencia, para evitar cualquier dicho que pudiera comprometer el desarrollo de las investigaciones.

Con sobrada razón, Mario Luis Fuentes señaló que la política, no puede ser entendida como ajena al lenguaje de quienes son los responsables de su conducción cotidiana.

No hay palabras inocentes, hablar es decir algo sobre el mundo, la realidad social o la subjetividad personal, pero es también ante todo, decírselo a alguien, entrar en relación con él.

De ninguna manera es tolerable que en ningún rincón del mundo se ejerza violencia. Condenamos y repudiamos la agresión perpetrada por sujetos armados que desataron el caos en Acapulco de Juárez, Guerrero, como condenamos la mordaza y censura que se pretende imponer por parte de quienes detentan un mandato público, luego de esta agresión a elementos de la Policía Federal.

Negar la realidad y la escalada de violencia que se vive en Acapulco, es darle la espalda al pueblo guerrerense.

En razón de lo anterior, sometemos a consideración de este pleno, los siguientes

### **Puntos de Acuerdo**

**Primero.** La LXIII Legislatura de la honorable Cámara de Diputados, condena enérgicamente la grave agresión en que sujetos armados atacaron el hotel Alba Suites, ubicado sobre la calle Gran Vía Tropical en el fraccionamiento Las Playas; y el edificio de Costera 125, situado en Costera Miguel Alemán 125 en el fraccionamiento Magallanes, ambas instalaciones ocupadas por elementos de la Policía Federal en el municipio de Acapulco de Juárez, Guerrero.

**Segundo.** La LXIII Legislatura de la honorable Cámara de Diputados exhorta a las autoridades que conforman el Grupo de Coordinación Guerrero a la pronta aprehensión y castigo de quienes resulten responsables.

Dado en el Palacio Legislativo de San Lázaro a 28 de abril de 2016

Diputada Marbella Toledo Ibarra (rúbrica)